

UBB distinguió trayectoria y potencial de dos de sus investigadores

La experiencia y ejemplo de Juan Gabriel Araya Grandón y Héctor Cárcamo Vásquez en la creación y difusión del conocimiento y en la formación de estudiantes, fueron destacados en la ceremonia de entrega del Premio a la Actividad Investigativa en la Universidad del Bío-Bío, año 2016. En la oportunidad, Araya recibió el galardón en la categoría Excelencia en Investigación, que destaca la trayectoria investigativa, y Cárcamo, el Premio al Investigador Joven, que se otorga a académicos menores de 40 años que muestran una productividad sostenida.

Inauguración de nuevo edificio de Postgrado UBB releva esfuerzos por el fortalecimiento institucional

El acto, realizado en dependencias del Campus Fernando May, fue presidido por el rector de la UBB, Dr. Héctor Gaete Feres, junto con el prorector (s) Dr. Aldo Ballerini Arroyo, directivos, académicos, estudiantes y funcionarios administrativos. El edificio tiene una superficie de 456 metros cuadrados, distribuidos en dos pisos, destinados a oficinas para personal administrativo, sala de reuniones y espacios para los estudiantes de posgrado. Con un costo cercano a los 371 millones de pesos, fue construido con recursos institucionales.

Récord de estudiantes extranjeros en la Universidad del Bío-Bío

Este año en total son cerca de un centenar de estudiantes los que han cursado o están cursando los respectivos semestres de sus carreras en la Universidad del Bío-Bío, tanto en la sede Concepción como en Chillán, provenientes de universidades extranjeras a nivel mundial, como Francia, México, España, Alemania, Estados Unidos, entre otros.

Avanza acreditación de programas de continuación de estudios en Administración

En el marco del proceso para su primera acreditación, recientemente presentó el informe de autoevaluación el Programa Especial de Continuación de Estudios (Pece) de Ingeniería de Ejecución en Administración, que la Facultad de Ciencias Empresariales de nuestra Universidad imparte en Concepción, Chillán y Los Angeles. Por su parte, el Pece de Técnico Universitario en Administración, que la unidad dicta en las mismas ciudades, hará lo propio próximamente.

Línea abierta

[La Histórica deuda de Chile con el Deporte Olímpico](#)

[Metodología académica](#)

[I Congreso de Historia Indígena de Chile](#)

El Colectivo “Movimiento de Conocimiento Étnico Nacional” (MOCEN), de la Universidad del Bío-Bío, sede Chillán, a través de la Facultad de Educación y Humanidades, tiene el agrado de convocar al I Congreso de Historia Indígena de Chile.

El congreso se centrará en el tema “Relación del Estado Chileno con los pueblos originarios en la historia de Chile” (Siglos XIX al XXI).

Página Web: <http://movimientomocen.wix.com/mocen>

Página de Facebook: <https://www.facebook.com/MovimientoMOCEN/?fref=ts>